

# Un bon poste en Chine

M. C., USA

24/05/2011

J'étais en Chine depuis deux ans, ma femme et mes deux fils étudiants étaient restés aux U.S.A. Ma femme décida de quitter son travail de direction dans une école catholique près de Pittsburgh pour venir me rejoindre en Chine. Au début, elle a bien profité d'un temps de vacances, après son intense travail de directrice d'école. Mais, trois mois après son arrivée elle a commencé à

être un peu déprimée. Elle avait besoin de s'occuper. Moi j'étais très longtemps au bureau et nos enfants étaient toujours aux U.S.A. Elle était donc seule très souvent. Elle a cherché un poste dans l'enseignement en passant des annonces sur internet. Malgré ses 14 ans d'expérience dans l'enseignement international, il n'était pas facile de trouver un emploi. On a refusé quatre de ses demandes. Elle a mal encaissé le coup, car elle est une très bonne professionnelle. À cette période là, j'ai lu le témoignage de quelqu'un qui avait trouvé un bon travail après avoir fait la neuvaine à saint Josémaria. J'ai donc cherché cette neuvaine et j'en ai tiré une copie pour la faire avec ma femme. Elle demandait un nouveau travail et moi je priais pour mieux faire le mien. À peine venions-nous de la terminer que ma femme a été convoquée dans un nouveau collège de la ville. Ils

cherchaient des professeurs expérimentés pour les entretiens d'embauche. Ma femme signa son contrat dès le premier entretien. Merci saint Josémaria pour votre intercession et merci pour avoir aidé ma femme à trouver où pouvoir s'épanouir avec les merveilleuses capacités et talents que le Seigneur lui a accordés.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr/article/un-bon-poste-en-chine/> (15/02/2026)